

06-10-2024

Boulange

Une belle cérémonie pour la pose du premier bois du complexe sportif

En présence des représentants de l'État, de la Région, du Département, du District mosellan et des Finances publiques, la pose du premier bois du complexe sportif de Boulange s'est tenue ce jeudi.

Le maire de Boulange Antoine Falchi a reçu les personnalités sous les yeux des élus locaux, mais aussi de nombreux habitants : « Cette journée revêt une signification toute particulière, elle marque une étape cruciale dans la concrétisation de l'un des projets phares de notre mandat municipal. Lors des dernières élections, nous nous étions engagés à doter notre commune d'un complexe sportif moderne et fonctionnel. Aujourd'hui, avec la pose de ce premier bois, nous concrétisons et visualisons cet engagement. »

● «Porteur d'avenir»

Il poursuit : « Mais au-delà de l'accomplissement d'une promesse, c'est un projet porteur d'avenir pour notre commune, nos associations, et surtout pour les jeunes générations. Ce complexe, qui devrait être opérationnel d'ici fin 2025, est bien plus qu'un simple équipement.



Ce jeudi à Boulange, le maire Antoine Falchi était bien entouré pour la circonstance à l'occasion de la pose du premier bois.

C'est un symbole de notre volonté de promouvoir le sport, la santé et la cohésion sociale au sein de Boulange. Il offrira à nos associations sportives des infrastructures adaptées et sécurisées, mais également à nos élèves des conditions optimales pour la pratique du sport dans le cadre scolaire. Voilà un outil qui ravira toute une population, jeune ou moins jeune. « Ce projet, d'une valeur totale de 4,6 millions d'euros hors taxes, auquel s'ajoutent 580 000 euros pour les études et la maîtrise d'œuvre, n'aurait pas été possible sans le soutien

financier inconditionnel de nos partenaires institutionnels. Grâce à l'État, la Région, le Département, la Fédération de football ici représentés et les autres partenaires comme l'AERM, nous avons pu monter le financement de ce projet, vos aides sont essentielles pour une commune de notre taille. »

● «Projet exemplaire»

« C'est un moment fort pour la commune et qui souligne l'importance d'investir dans des infrastructures qui répondent aux attentes concrètes des concitoyens. Cette première pose

n'est pas qu'un acte symbolique, elle reflète la dynamique insufflée à la commune, à la volonté des élus afin d'offrir des équipements modernes adaptés aux besoins de ses habitants », soulignait Alexandra Rebstock-Pinna, conseillère départementale, dans ce projet où le Département a fortement soutenu cette démarche.

Après quelques paroles de la conseillère régionale, s'appuyant sur l'aménagement du territoire et l'amélioration du cadre de vie, le sous-préfet Philippe Deschamps a développé toute la stratégie de ce projet qui, au début, « appartient à la commune, un projet qui doit aller dans les orientations, les actes. Ce projet, on s'y prépare et il est exemplaire parce qu'on utilise du bois local, on évite ainsi des longs transports dans différents pays. Il faut qu'à la fin, le projet se concrétise ».

Œuvre de la société Le Bras Frères, la charpente en bois réalisée pour cet événement a vu les personnalités apporter leur concours à l'aide d'un marteau en bois pour enfoncer les vis.

Puis ce fut le verre de l'amitié. Rendez-vous pour novembre 2025, période où le complexe devrait être opérationnel.